
旧庄戸中学校後利用に関する
アンケート結果報告

栄区区政推進課

資料２

アンケート概要
 実施⽇時 平成28年８⽉13⽇(⼟)
 実施場所 庄⼾夏祭り会場

（旧庄⼾中校庭）
 回答者数 232⼈
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 夏祭りをきっかけに帰省し回答したと思われる回答者が約４分の１いました。



回答結果
●新たな利⽤⽅法の検討にあたり、
既存施設（校舎・体育館・格技場・
校舎等）の活⽤についてお聞かせ
ください。

●残したい理由は何ですか（⾃由記述）
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回答結果
●旧庄⼾中跡地には、どのような機能・施設ができることが望ましいと考え
ますか︖（複数回答）
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講評

コミュニティハウスやスポーツ利⽤・⼦育て
⽀援拠点など地域の交流拠点としての活⽤を
望む声が多く⾒受けられました。

既存施設の有効活⽤を望む声が多数を占めま
した。

旧庄⼾中学校に対する卒業⽣や元保護者の
愛着が結果に反映されていました。

協議会委員の皆様とご一緒に、
事例視察に出かけます！

地域包括ケアや団地再生に取り組む企業が、

都内の空き団地で展開している地域コミュニテ

ィ拠点を視察し、既存施設の活用を視野に入れ

た後利用検討の一助にしたいと考えています。

 実施時期︓平成29年１⽉頃（予定）
 場所︓東京都内（予定）

現在当該企業と調整中のため、詳細は追って

お知らせします。
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